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Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 22.08.2019 

 

Kurztitel  
 
Wobau 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der Geschäftsführer der Wohnungsbaugesellschaft Magdeburg mbH (WOBAU) äußerte sich 
in einem Beitrag der Sendung Exakt „Laubenglück in Gefahr“ zur Bebauung der 
Kleingartenanlage „Am Domfelsen“.  
 
Dazu möchte ich gern wissen: 
 
1. Woher stammt die in der Sendung geäußerte Information, die Bürger*innen der 
Landeshauptstadt Magdeburg wünschen die Bebauung am Kleinen Stadtmarsch/ 
Schleusenstraße. Gab es eine Befragung? Wenn ja, wo ist das Ergebnis der Befragung 
ersichtlich?  
 
2. Auf dem Areal der Kleingartenanlage „Am Domfelsen“ befindet sich rechts eine 
bewachsen Parzelle, auf der sich „30 Jahre gewachsene Vegetation“ befinden soll. Meines 
Wissens nach gehört dieses Grundstück nicht zur Kleingartenanlage „Am Domfelsen“, 
sondern befand sich in Privatbesitz. Ist meine Information richtig? 
 
3. Wie viele Fachärzte und Professoren haben sich bereits für eine Wohnung am Kleinen 
Stadtmarsch/ Schleusenstraße interessiert, gibt es Vorverträge für die Vermietung? 
 
4. Der Bestand an DDR Plattenbauten werde nicht mehr gebraucht, meint der 
Geschäftsführer der Wobau, niemand möchte mehr in den DDR Plattenbauten wohnen. Gibt 
es dazu Studien, Befragungen, Untersuchungen und wo kann das Ergebnis nachgelesen 
werden?  
 
5. Wie viele DDR Plattenbauten wurden von der Wobau saniert? In welchem Stadtteil zu 
welchen Kosten, was gab es an Förderung für die Sanierung? Bitte je Stadtteil auflisten. 
 
6.Wie viele DDR Plattenbauten wurden von der Wobau abgerissen? In welchem Stadtteil zu 
welchen Kosten, was gab es an Förderung für den Abriss? Bitte je Stadtteil auflisten. 
 
7. In welchen Stadtteilen befinden sich noch unsanierte DDR Plattenbauten? Bitte Stadtteile 
und Straßen und Anzahl der Wohnungen nach Größe benennen. 
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8. Hat die Wobau Schwierigkeiten, vollständig sanierte DDR Plattenbauten zu vermieten? 
Welche Anzahl an sanierten DDR Plattenbauten, die mit einem Fahrstuhl erreichbar sind, 
stehen länger als 3 Monate leer? 
 
9. Warum ist in den Stadtteil Kannenstieg und Neustädter See noch eine hohe Anzahl 
unsanierter DDR Plattenbauten zu finden? 
 
10. Von mehreren Stellen wurde an unsere Fraktion herangetragen, es gäbe Gedanken für 
weitere Bebauung auf der Werderinsel, auf dem Messeplatz „Max Wille“ soll ein Hotel 
errichtet werden. Wie weit sind diese Planungen vorangeschritten und unterstützt die 
Landeshauptstadt Magdeburg dieses Vorhaben? Wann wird die Drucksache in den Stadtrat 
eingebracht? 
 
 
 
 Ich bitte um ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Roland Zander 
Fraktionsvorsitzender 
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz         
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